



三条ロータリークラブ週報

1986. 10. 1

No. 1477

No. 14

ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは 希望をもたらす



国際ロータリー会長 M. A. T. カパラス 第256地区ガバナー 藤田 説量(三条)

会長一日戸 平太 幹事 上木 六治 SAA 外山 雅也

例会日 毎週水曜日 12:30

例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 (TEL 34-3311)

事務局 三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477)

出席率: 会員 67名中 48名 : 先々週出席率: 89.55% (前年同期 93.55%)

今日のお花: 菊

ビジター: 三条南より 大竹和男君、相田明雄君、垂沢喜一郎君

ゲスト:

先週のメークアップ: 9/26 燕へ 岩井和夫君、外山一郎君、山本正夫君、中川由春君
9/29 三条南へ 大塙淳二君、鈴木宗資君、古沢富雄君、中條耕二君、
斎藤弘文君

会長挨拶: 日戸会長

尾花をつけたススキ、三宝にのったお団子、中天の名月、その上に雁行する雁の姿をみると、秋の詩情は一層高まります。ススキの花穂は尾に似て見えてるので尾花と云う。ゆうれいに見違う人もある。"がんもどき"はその味がガンに似ているのだからか? むしろ、あるいはガンの様にうまいと云う宣伝なのだろうか。人工甘味料は砂糖もどきと云うのでしょうか? 横綱をしめた新人類は横綱もどきかな? 癌もあるが、癌もどきもある。本物と似たもの、似せたものの区別は仲々むつかしい。

幹事報告: 上木幹事

- 地区年次大会記念ゴルフ大会出席のお願い
- ロータリー米山記念奨学会より
1985年度事業報告書、1987学年度奨学生募集要綱、よねやまだより
- 赤い羽根街頭募金協力のお願い

10月のお祝い

会員誕生祝	10日 斎藤権八君	12日 古沢富雄君	23日 土田栄松君
	26日 吉井俊介君		
夫人誕生祝	2日 塩原(恒)公子さん	3日 五十嵐(晋三)幸子さん	
	4日 広岡(豊作)キクさん	5日 横山(武四郎)キオノさん	
	19日 池田(俊一)律さん	25日 山本(正夫)マチ子さん	
	26日 近藤(与助)ヒサさん		

結婚記念 2日 石橋育於君 3日 五十嵐晋三君 5日 広岡豊作君
 10日 藤田紘一君 11日 山本福七君 12日 谷村憲一君
 22日 佐藤聖一郎君 23日 伊藤広一君 23日 箱崎源伸君
 25日 熊倉昌平君

ニコニコBOX ¥ 5,000



平原(信)君 ロータリーの友今月号(10月号)の42Pに社会奉仕委員会のよびかけによるクリーン作戦の記事がのっておりました。
 渡辺(惣)君 昨夜神宮球場巨人～ヤクルト戦をたんのうしてきました。
 堀川君 久し振りに出席。8月～USA、9月～Europe、7～8月～青少年交換と多忙でした。ヨーロッパでは盗難に会い、パスポートはじめ大切なものをとられました。みなさんも御注意!!
 金子君 孫の就職がきまりましたので。

委員会報告:

・RA委員会 森井委員長

9月14～15日のRA地区大会にご協力を頂き有難うございました。来る256地区年次大会にはRAが総員で大会のお手伝いを致しますについて、各事業所にお願いの依頼状が届いておるかと思いますが、是非アクト会員が25～26日に出席出来るように御配慮をお願いします。

・協力団体委員会 外山委員長

地区年次大会には是非奥様方にご協力をお願いしなければなりませんので、別に書状でお願いを致しますが、あらかじめ奥様に出席をして頂けるようお願い申し上げます。

・地区拡大委員会 梨本委員

仮称三条北クラブの経過についてご報告をします。昨日をもって入会申込の〆切をさせて頂きました。発起人は18名で三条及び南クラブよりの移籍希望者はありませんでしたので、中條君と梨本の2名が入って20名で10月16日に次の会合を持つことになっております。一生懸命に頑張って誕生させたいと思っておりますので、協力をしてやろうと云う方がおられましたらお申し出をお願いします。

クラブアッセンブリー:

先週に引き続きIGFの出席者より報告

・親睦活動委員会 吉田委員

例会を楽しくするために夜の例回の回数を増すとか、クラブに合った方法で行うのが良い。

・高齢者問題委員会 松縄委員長

渡辺リーダーの大変にためになるお話を聞かせて頂きました。10年後には10人に1人が寝つきりで、100人に1人がボケ老人になると云った大変なショッキングな問題で、またクラブの老齢化にも対処することを考えるなど、期する処何か問題を解決するには、行政と相談をしなければならないのではないかと云う様な話が結論のようでした。

・ロータリー財団委員会 銅冶委員

ボリオ・プラスに就いて、ロータリー創立100年を目標に、それまでにボリオを世界から無くしようと、年間1人8,000円の醸出についての方法、財団に入るボックスをボリオに適用させる。

・国際奉仕委員会 古沢委員長

国際奉仕プログラムの中に771地区米国のノースカロライナとの交換が、今年度決定しております。JSA研究グループ交換で受入派遣の費用負担に240万弗が使われている。

・米山奨学委員会 杉野委員長

例年の通り東南アジアよりの留学生の援助をして行きたい。

次週例会 10月8日 卓話 来迎寺副住職 渡辺俊雄君

次々週例会 10月15日 クラブアッセンブリー